

Butler Market y Wells Acres Proyecto de Rotonda



Resumen del Proyecto

Mejorar la intersección de las Rutas Butler Market y Wells Acres ha sido una prioridad para los vecindarios de los alrededores por muchos años. En el otoño, 2022, la Ciudad comenzó a trabajar en diseñar una rotonda en esta ubicación, para mejorar la seguridad y eficiencia de todos los modos de transporte.

Una vez terminado, el proyecto:

- Cumplirá con una mejora hace mucho esperada para la seguridad de la intersección y las operaciones para los vecindarios de los alrededores
- Proporcionará mejores conexiones para los vecindarios, escuelas, parques, residentes y negocios
- Mejorará la fiabilidad en el tiempo de viaje a lo largo del más grande corredor de transporte en el noreste de Bend

Lo Que Está por Venir

Fase 1: Diseño en Progreso

- Diseño durante el otoño del 2022
- Explorar líneas bajo tierra para servicios públicos finales del 2022
- Potenciales reubicaciones de servicios públicos y adquisición de derecho de paso 2022-2023

Fase 2: Construcción Anticipada (sujeto a cambios)

- A finales del 2023

Fase 3: Inauguración de la Rotonda



Proyectos Relacionados

Un proyecto acompañante al de la rotonda es el diseño de "Rutas Claves" para el acceso de bicicletas y peatones a lo largo de las Rutas Butler Market y Boyd Acres. Este proyecto es parte del Bono GO aprobado-por-votantes para las mejoras de transporte a través de toda la ciudad. Visite [bendoregon.gov/boyd-butler](https://www.bendoregon.gov/boyd-butler) para más información acerca de las rutas claves.

La mejora de la rotonda y las Rutas Claves mejorarán la seguridad y el acceso de múltiples modos de transporte en los vecindarios de NE Bend.



Averigüe Más

Visite www.bendoregon.gov/butler-wells para información de proyectos actuales y para inscribirse para actualizaciones semanales.

¿Preguntas?

Correo electrónico del Proyecto:
ButlerWellsRAB@bendoregon.gov

Teléfono del Proyecto:
541-323-0710

Contactos del Proyecto:
George Franklet, PE
Evan Malone, PE

Preguntas Frecuentes

¿Por qué está la Ciudad construyendo una rotonda en esta ubicación?

Mejoras en esta intersección de las Rutas Butler Market y Wells Acres ha sido hace mucho una prioridad para los vecindarios de los alrededores. Actualmente, la intersección de las dos calles es ancha y geoméricamente fuera de balance, creando un riesgo para los automovilistas, especialmente para aquellos que realizan movimientos de giros a la izquierda hacia las Rutas Butler Market o Wells Acres.

¿Cómo fue el diseño de la rotonda elegido?

Ingenieros de proyecto desarrollaron el diseño al evaluar el flujo del tráfico y las necesidades de seguridad en el área. La nueva rotonda está diseñada para hacer a la intersección más segura y aumentar la eficiencia de todos los modelos de viaje, mientras que también equilibran las necesidades de adquisición de propiedades e interrupciones de los vecindarios de los alrededores. El diseño facilita viajes seguros para los peatones y ciclistas.

¿Cuándo comenzará la construcción?

La construcción de la rotonda espera comenzar a finales del 2023. La planificación de control de tráfico, coordinación y comunicación con los residentes será la parte crítica del proceso de construcción, como la Ruta Butler Market es un corredor concurrido, de alto volumen al que acceden muchos usuarios de vecindarios y tráfico de paso.

¿Cuáles son los beneficios de la rotonda en contraposición a las intersecciones con semáforos?

Las rotondas gestionan eficientemente los volúmenes de tráfico y mejoran la seguridad de los usuarios de múltiples modos. Las rotondas han probado reducir accidentes y mejorar el flujo del tráfico. Puede leer más acerca de las rotondas de Bend, ver videos y materiales educativos aquí:

www.bendoregon.gov/government/departments/streets/bend-roundabouts

Hasta Mayo del 2022, Bend tenía 42 rotondas, la mayor cantidad de cualquier ciudad en el estado de Oregon.

¿Cómo será este diseño más seguro para los peatones en el área?

La rotonda será diseñada para proporcionar aceras y cruces conformes con los ADA (siglas en inglés) a través de ella. Nuevo rayado y marcado de intersección mejorará la visibilidad de la intersección y seguridad para todos los usuarios, incrementando conectividad de los vecindarios adyacentes a las escuelas, parques e instalaciones cercanas.

¿Cómo me puedo mantener actualizado con el proyecto?

Vaya a www.bendoregon.gov/butler-wells para inscribirse para las actualizaciones del proyecto.

¿Cómo puedo averiguar acerca del proyecto de “Ruta Clave” en las rutas Butler Market y Boyd Acres?

Un proyecto relacionado el cual se conectará a la rotonda es el proyecto de Butler Market y Boyd Acres Ruta Clave para mejorar las rutas de ciclismo y las rutas para caminar. El diseño de este proyecto comenzará el próximo año, con oportunidades para que el público participe en la próxima primavera de 2023. Averigüe más acerca del proyecto al visitar www.bendoregon.gov/boyd-butler